

Il était une fois...

C'est l'histoire d'une pastèque qui poussa dans un petit jardin de campagne. La graine fût apporter par amour, par le maître des lieux...

Ce trouvant bien là, la petite graine pris tout son temps pour grossir. Vingt années furent nécessaire pour devenir une grosse et laide pastèque. Pendant tous ces ans, année après année, elle forgea son caractère. De la jolie petite fleur, travailleuse et discrète, les étapes nombreuses à son épanouissement la rendit autoritaire et exigeante vis à vis de son entourage et de son environnement. Pourtant, rien de naturel c'est opéré !...

Vouloir dominer n'est pas une vilaine chose en soi, si on sait tirer les autres fleurs à s'épanouir !... Mais, prendre leur place, leur subside et surtout les rabaisser, voir les humilier est indigne, même par une fleur !

Cette dernière se transforma en une petite boule ronde, puis en s'ovalisant, puis devint de couleurs verte et jaune. Il fallu encore quelques rayons de soleil, et quelques pluies pour arriver à maturité.

Cette chose devenue sans forme, est maintenant bonne à couper car dans quelques temps elle commencera à décrépiter et retournera à la terre.

Alors, aujourd'hui on la regarde, on lui fait même des grasses ! On imagine comment l'accompagner pour mieux la consommer. Le temps d'un été est si vite passé !...

Bien triste histoire pour cette fleur qui disait du mal de sa voisine melon, en la trouvant trop petite et sans goût.

Difficile ! de finir coupé en tranches et pourtant, c'est bien là, la finalité d'une pastèque !... Écrasée peut-être ?

Le destin ne brille que pour les meilleurs, pas pour les opportunistes...

Bjc, été 2020